

Regionalturnfest in Messen vom 13. Bis 15. Juni

Hinter uns liegen drei erfolgreiche Tage in Messen.

Biberist aktiv! startete am Freitagabend im Einzelgeräteturnen und in den Leichtathletik-Disziplinen, wobei viele gute Resultate erzielt wurden.

Im Einzelgeräteturnen in der Kategorie 4 erturnte Salome Schmid den vierten Rang knapp vor ihrer Kollegin Virag Kalotay, die Fünfte wurde. Jens Hubler erturnte in der Kategorie 5 den dritten Rang. Die Leichtathleten räumten ab, gleich fünf erste Plätze, einen zweiten und einen dritten Platz machen stolz. Die Geschwister Alexandra und Daniel Beer wurden beide Regionalmeister! Bei den Junioren gewann Cyrill Fricker vor seinem Teamkollegen Stefan Weyeneth. In der Jugend A wurde Jonas Müller Dritter.

Mit diesen guten Einzelleistungen überrascht nicht, dass Biberist aktiv! auch bei den Mannschaften überzeugen konnte. Bei den Frauen standen Alexandra Beer, Doris Felder und Anja von Stokar zuoberst auf dem Podium. Bei den Männern durften Daniel Beer, Cyril Fricker, Eric Galli und Matthias Geisser den Pokal mit nach Hause nehmen.

Früh am Samstagmorgen trafen sich die Leichtathleten und die Aktiven. Gemeinsam starteten sie in einem dreiteiligen Vereinswettkampf. Trotz verletzungsbedingter Ausfälle auf Seiten der Leichtathleten erreichte Biberist aktiv! knapp die erste Stärkeklasse.

Den Start machten die Leichtathleten mit dem Wurf und dem Weitsprung. Kurz darauf wurde ein Gymnastik Grossfeld Programm gezeigt, das Dank tatkräftigem Anfeuern der Gruppe «Gym Fit Mixed» super gelang. Weiter ging es mit der Pendelstafette und der Gerätekombination. Im 800 Meter, Hochsprung und Kugelstossen zeigten die Mitglieder von Biberist aktiv! was sie können. Zum Schluss trotzte eine kleine Gruppe der Aktiven und eine grosse Gruppe Gym Fit Mixed dem heftigen Wind, der die Bälle während des Fachtests Allround in alle Richtungen zu verwehen drohte.

An der Rangverkündigung wurden die Mitglieder von Biberist aktiv! für die Anstrengungen belohnt. Im Gymnastik Grossfeld unter der Leitung von Claudia Kaufmann und Susanne Kaiser wurde Biberist aktiv! mit einer Note von 9.13 Regionalmeister, dabei wurde die Konkurrenz um Längen geschlagen. Mit dieser Gesamtleistung wurde Biberist aktiv! in der ersten Stärkeklasse mit 26.37 Punkten Dritte.

Die Männer und Frauen der Gruppe Mixed, mit vielen neuen Gesichtern, wurden mit ihrem Fachtest ausgezeichnete Zweite.

Die Jugend reiste am Sonntagmorgen früh nach Messen, um ihren 3-teiligen Vereinswettkampf und die Pendelstafette zu bestreiten.

Sie begannen mit dem Hindernislauf. Dabei feuerten sie sich gegenseitig an. Die zweite Disziplin war der Unihockey-Parcours. Die jungen Athleten führten den Unihockeyball geschickt durch den schwierigen Parcours. Die dritte Disziplin ist die Vorführung auf der Gymnastikbühne, bei der die Jugend von Biberist aktiv! zu Lion King tanzten. Im 3-teiligen Vereinswettkampf erreichten sie mit einem Total von 24.47 den 5. Rang.

Im Jugend Gymnastik Mädchen unter der Leitung von Dana und Nina Jäggi wurde Biberist aktiv! mit der Note 7.98 Zweite in der Disziplin Gymnastik Bühne.

Am Schluss des Tages gab es eine Pendelstafette, wobei sich die zwei Teams von Biberist aktiv! mit 100 andere duellierten.

Alles in allem war das RTF Messen ein gelungener Anlass für Biberist aktiv!. Wir danken allen, die dazu beigetragen haben und freuen uns bereits auf den nächsten Anlass.

*Bericht von Sophie und Vera Beer
Technische Leiterinnen Jugend im Ressort Turnen*